

La FIM confirme l'étape argentine du championnat du monde de motocyclisme



La Havane, 24 janvier. (RHC/PL).- La Fédération internationale de Motocyclisme, la FIM, a confirmé ce lundi l'étape argentine du mondial de cette année.

La FIM a avancé que le circuit de Termas de Rio Hondo, dans la province de Santiago del Estero accueillera en effet le 9 avril, la seconde étape du championnat du monde de motocyclisme.

La FIM a annoncé ce lundi dans son siège à Miles, en Suisse, le calendrier définitif pour 2017. La course démarrera le 26 mars au Qatar et prendra fin le 12 novembre, au circuit de la Communauté de Valence, en Espagne.

Le championnat du monde de motocyclisme comprend trois modalités : MotoGP, Moto2 et Moto3. A suivre donc!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/119399-la-fim-confirme-letape-argentine-du-championnat-du-monde-de-motocyclisme>



Radio Habana Cuba